



Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : St. Claude – Haywood - Pavillon

Ven. Le 1 nov.	19h00	H	+ TOUSSAINTS – Charlene Lucier – Pierre & Angela Cormier
Sam. Le 2 nov.			+ COMMÉMORATION DE TOUS LES FIDÈLES DÉFUNTS :
	9h00	H	+ Parents défunts – paroissiens
	11h00		+ Parents défunts – paroissiens
	14h00	P	+ funérailles de Charlene Lucier
Sam. Le 2 nov.	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter
			+ Action de Grâce – Chevaliers de Colomb
Dim. Le 3 nov.	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter
			+ Victor & Marie-Ange Massinon – Raymond, Rachel & famille
Dim. Le 3 nov.	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter
			+ Ronald Le Gras – René-Marie Perchotte
Lun. Le 4 nov.	privée		+ Intention spéciale – une paroissienne
Mar. Le 5 nov.	9h00		+ George Le Floch – offrandes aux funérailles
Mer. Le 6 nov.	14h30	P	+ Ronald Le Gras – Irène & Patrick Bellec
			+ Intention spéciale – une paroissienne
Jeu. Le 7 nov.	9h00		+ Adoration eucharistique et confessions
	Messe		+ Intention de Myriam Vaillant – Lynne Vaillant
Ven. Le 8 nov.	9h00	H	+ Adoration eucharistique et confessions
	Messe		+ Abbé Rhéal Forest – Pierre & Angela Cormier
Sam. Le 9 nov.	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter
			+ Odette Dequier – Irène Deleurme
Dim. Le 10 nov.	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter
			+ Juliette Ellchuk – Gisèle & Lucille Dheilly
Dim. Le 10 nov.	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter
			+ Vétérans – paroissiens

<u>Ministères:</u>	<u>3 novembre</u>	<u>10 novembre</u>	<u>17 novembre</u>
Lecteurs:	Judith Robidoux	Simone Lambert	Annette Bernard
Collecte:	Raymond & Gérald	Jean & Janice	Marcel & Dorothée
Compteurs:	Dorothée & prtnr.	Jean & prtnr.	Maurice & prtnr.
Porteurs de croix :	Raymond Massinon	Albert Furet	Gérald Poirier

31^e dimanche du temps ordinaire B - le 3 novembre 2024

Intention de prière du Pape pour novembre 2024: Pour ceux qui ont perdu un enfant -
Prions pour que tous les parents qui pleurent la mort d'un fils ou d'une fille trouvent un soutien au sein de la communauté et obtiennent de l'Esprit consolateur la paix du cœur.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la paix entre toutes nations

La vie paroissiale :

+ Vendredi le 1^{er} novembre – La TOUSSAINTS – messe bilingue à St. Denis à 19h00.

+ Samedi le 2 novembre – COMMÉMORATION DE TOUS LES SAINTS – 3 messes :

9h00 – messe bilingue à St. Denis

11h00 – messe bilingue dans l'église de St. Claude

14h00 – funérailles de Charlene Lucier

Plus **17h00 – messe du dimanche en anglais à St. Claude**

+ Catéchèse pour la Confirmation – lundi le 4 novembre à 20h00.

+ Catéchèse pour la Première Communion – mardi le 5 novembre à 19h30

*** La Campagne du BON PASTEUR 2024 – POUR LA VIE DE L'ÉGLISE !**



Cette année nous auront cinq séminaristes du Congo et du Vietnam. Veuillez trouver sur la table arrière des dépliants introduisant nos séminaristes, des formulaires de dons, des enveloppes et une lettre de Mgr. Albert LeGatt. Vous pouvez déposer votre don dans les paniers de quête ou le mettre à la poste.

Votre chèque doit être libellé à « Archidiocèse de St.

Boniface ». Soyez généreux. Donnez ... Pour la Vie de L'Église.

Nous vous invitons à prier pour les séminaristes dans leur discernement de la volonté de Dieu dans leurs vies et alors qu'ils continuent leur cheminement vers la prêtrise.



+ L'heure d'été fini le dimanche le 3 novembre.

Reculer vos horloges d'une heure au coucher samedi soir ou à 2h00 officiellement dimanche matin.

Part-à-Dieu : le 27 oct. – 480,00\$ (17) + 10,00\$ libre + 130,00\$ (3-DD) = **620,00\$**

Assurance : le 27 oct. – 220,00\$ (2); À date : **1060,00\$ (7)**

+ Haywood Tree Lighting – planifié pour dimanche le 8 décembre 2024. Les feuilles de dons sont disponibles à l'arrière après la messe.

+ Rencontre du CAE de St. Denis – mercredi le 6 novembre à 20h00.

Message pastoral de l'abbé Peter

Frères et sœurs en Christ,

L'Église catholique consacre le mois de novembre à la prière pour les âmes du purgatoire, la Toussaint le 2 novembre étant leur fête particulière.

Le saviez-vous ? *Du 1er au 8 novembre, vous avez une occasion spéciale d'obtenir une indulgence plénière pour une âme du purgatoire chaque jour en vous rendant à l'église ou au cimetière et en priant pour les défunts.*

Que sont exactement les indulgences ? Le Code de droit canonique de 1983 définit une indulgence dans le canon 992 : *L'indulgence est la remise devant Dieu de la peine temporelle due pour les péchés dont la faute est effacée, que le fidèle bien disposé, et à certaines conditions définies, obtient par le secours de l'Église qui, en tant que ministre de la Rédemption, distribue et applique avec autorité le trésor des satisfactions du Christ et des saints.*

Cette indulgence est un acte puissant de miséricorde qui aide à libérer les âmes en cours de purification et à les rapprocher du Ciel.

Voici ce que vous devez faire :

1. Visiter un cimetière.
2. Prier pour les défunts, en offrant vos prières pour les âmes du purgatoire.

*Donne-leur, Seigneur, le repos éternel
Et que brille sur eux la lumière de ta face.
Qu'ils reposent en paix. Amen.*

Pour recevoir l'indulgence plénière, les conditions habituelles doivent également être remplies :

- * Être en état de grâce et libre de tout attachement au péché, même véniel (faire un acte de volonté pour cela).
- * Recevez la Sainte Communion
- * Priez aux intentions du Saint-Père (un Notre Père et un Je vous salue Marie sont des prières courantes à cet effet).
- * Recevez la confession sacramentelle (dans les 20 jours)

Saint Pape Jean-Paul II a dit: « Prier pour les âmes du purgatoire est l'acte le plus élevé de charité surnaturelle » Et Saint Pio de Pietrelcina nous exhorte: « Nous devons vider le Purgatoire par nos prières. »

Que Dieu nous bénisse et que ce mois de novembre soit un mois de grâce pour toutes les âmes et pour nous tous !

L'abbé Peter

31^e dimanche du temps ordinaire B - le 3 novembre 2024

«**Quel est le premier de tous les commandements?**»



Aujourd'hui, il est très à la mode de parler de l'amour du prochain, de la justice chrétienne, etc. mais on parle rarement de l'amour de Dieu.

C'est pour cela que nous devons examiner avec attention la réponse que donne Jésus à cet homme de lettres, qui, avec la meilleure intention du monde, lui demande «Quel est le premier de tous les commandements?» (Mc 12,29), question qui n'est pas étrange en soi car entre tant de lois et de règles, les juifs cherchaient à établir un précepte qui unifierait tous les aspects de la volonté de Dieu.

Jésus répond avec une simple oraison, que les juifs récitent plusieurs fois par jour même aujourd'hui et qu'ils portent sur eux à tout moment: «Écoute, Israël: le Seigneur

notre Dieu est l'unique Seigneur. Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toute ta force» (Mc 12,29-30). C'est à dire que, Jésus nous rappelle, en premier lieu, que le devoir primordial de tout homme est de proclamer l'amour de Dieu, et cela est juste et logique puisque Dieu nous a aimé le premier.

Néanmoins, Jésus ne se contente pas de nous rappeler ce commandement primordial et fondamental, mais il rajoute également qu'il faut aimer son prochain comme soi-même. Et ce, comme le dit le Pape Benoît XVI, parce que «l'amour de Dieu et l'amour du prochain sont inséparables, c'est comme un seul et unique commandement. Tous deux viennent de l'amour qui vient de Dieu, qui nous a aimé le premier».

Mais il y a un aspect auquel on ne fait pas allusion: Jésus qui nous commande d'aimer notre prochain comme nous-mêmes, ni plus que nous-mêmes, ni moins que nous-mêmes; et ce que l'on doit déduire est qu'Il nous commande de nous aimer nous-mêmes, puisqu'en fin de compte nous sommes l'œuvre de la main de Dieu et que nous sommes ses créatures et qu'Il nous aime.

Donc, si nous avons comme règle de vie ce double commandement d'aimer Dieu et d'aimer notre prochain, Jésus nous dira: «Tu n'es pas loin du royaume de Dieu» (Mc 12,34). Et si nous vivons cet idéal, nous ferons de notre vie sur terre une répétition générale du ciel!

Évangeli.net - Abbé Ramón CLAVERÍA Adiego(Embún, Huesca, Espagne)